

NYARIOS

Polisi Bandara Soetta Dicurhati Puluhan Pekerja dan Pengemudi Taksi di Wilayah Kargo

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NYARIOS.COM

Oct 18, 2024 - 14:06



TANGERANG - Puluhan pekerja dan pengemudi taksi di wilayah Kargo Bandarl Soekarno-Hatta (Soetta) curhat ke polisi terkait adanya oknum pengendara kendaraan yang melebihi batas kecepatan alias ngebut.

Curhatan itu disampaikan para pekerja dan pengemudi taksi saat Kasat Binmas Polresta Bandara Soetta Kopol R Sigit Kumono didampingi wakilnya AKP Kuswandrito "blusukan" di area Kargo Bandara Soetta, Jumat (18/10) siang.

Kasat Binmas menjelaskan, pihaknya bersama Angkasa Pura Indonesia telah mengantisipasi hal tersebut dengan memasang beberapa rambu – rambu lalu lintas dan speed bump serta marka kejut.

Namun demikian, lanjut Sigit Kumono, masih ditemukan beberapa pengguna jalan yang tidak mengindahkan berbagai macam rambu-rambu lalu lintas tersebut.

Menurut dia, mengemudikan atau mengendarai kendaraan dengan kecepatan tinggi sangat membahayakan baik bagi diri sendiri maupun pengguna jalan lainnya.

"Kami berterima kasih atas informasinya dan akan kami analisa kembali sebagai masukan," kata Sigit saat merespons salah satu aspirasi pekerja pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Sigit menambahkan, saat ini sedang digelar "Operasi Zebra Jaya 2024" yang bertujuan untuk mengajak masyarakat agar tertib dalam berlalu lintas demi terwujudnya keamanan, ketertiban, keselamatan dan kelancaran lalu lintas (Kamtibselcarlantas).

Operasi Zebra Jaya 2024 digelar sejak tanggal 14 s/d 27 Oktober 2024 serta ada 14 target sasaran operasi diantaranya yaitu mengendarai kendaraan yang melebihi kecepatan.

Sejak digelarnya operasi tersebut sudah beberapa masyarakat yang terjaring karena melakukan pelanggaran lalu lintas dan telah diberikan punishment berupa surat tilang ataupun surat teguran.

"Kami berharap masyarakat maupun pekerja di wilayah Bandara Soetta iktu mensukseskan kelancaran Operasi Zebra Jaya 2024 demi tertibnya berlalu lintas dan meminimalisir angka kecelakaan," tandas Sigit didampingi Iptu Sunarno, Ipda Mujiya dan Ipda Ayo Suparyo di lokasi kegiatan.

Imbauan Jelang Pilkada 2024

Lebih jauh, Sigit mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, Sigit juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita sukseskan Pilkada serentak 2024 ini agar berjalan lancar, aman dan damai," tandas Sigit, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Arahan Kapolresta Bandara Soetta

Terakhir, Sigit menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

"Arahan Bapak Kapolresta Bandara Soetta agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Sigit Kumono.

Apresiasi Masyarakat

Suryana, salah satu pengemudi taksi mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang rutin digelar Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan peserta dan lokasi berbeda-beda tersebut.

Dirinya pun berharap kegiatan kepolisian tersebut ke depannya dapat terus ditingkatkan. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat lantaran dapat menciptakan komunikasi positif antara Polisi dan masyarakat.

"Kami berterima kasih atas waktu dan tempat yang diberikan, sehingga kami dapat bersilaturahmi dan berkeluh kesah dalam kegiatan ini," kata Suryana didampingi rekan sejawatnya. (Hms/Hadi)